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学校現場の多忙化が問題になっています。金沢市教育委員会は、「金沢市立学校に

おける教職員が本務に専念するための時間の確保に向けた取組方針」を発表しまし

た。時間外勤務時間の平均を前年度より減少させる等の数値目標を掲げ、学校現場

では改善に向けた取組が着実に進められています。しかし、数値目標の達成だけを

目指しても、仕事の量が減らない限り実質的な多忙化改善にはなりません。授業の

準備や採点業務などの仕事を持ち帰らざるを得なくなるからです。長時間労働は教

職員の心身の健康を損い、子どもたちと真摯に向き合うことを困難にします。日々

さまざまな悩みを抱える子ども達の思いを受け止めるためにも具体的な業務の削

減が不可欠です。また、一人あたりの仕事量を減らすためには教職員の数を増やす

必要もあります。 

 

【要請事項】 

 

学校現場の多忙化改善に向けた具体的な業務の削減と
教職員の加配・定数改善に取り組むことを求めます。 

 
名前 住所 

  

  

  

  

  

 

呼びかけ団体 

 

石川県教職員組合 金沢支部 ☎076-232-1304 

学校現場の多忙化改善に向けた具体的な業務の削減と

教職員の加配・定数改善を求める署名 
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